
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 19.05.2021 

 
öffentlich 
Top 4.6 4. Statusbericht zur Stadtteilentwicklung von Krampnitz 

 
21/SVV/0487 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Kümmel bringt die Vorlage und  und  erläutert diese anhand  einer Präsentation. 
Er geht insbesondere auf die Verkehrserschließung Nord, die Versorgung und Erschließung, die 
Bauleitplanung und Städtebau sowie Öffentlichkeitsarbeit und  Beteiligung ein. 
Herr Oberthür stellt mit Hilfe von Fotos den Sachstand  zum Aufbruch von zum Teil historischen 
Straßen dar. Archäologen begleiten die Maßnahmen. 
Geplant sei,  im September mit dem Straßenbau zu beginnen; die Erschließungssysteme werden 
ebenfalls im Rahmen der Präsentation vorgestellt.  
Geplant ist eine offene Entwässerung über Mulden. Historische Straßen werden dort mit Asphalt 
realsiert; autofreie Fahrradwegetrassen werden errichtet. 
Die Hauptmagistrale soll neben der TRAM, Hol- und Bringe-Zonen enthalten, für Eltern die ihre 
Kinder zur Schule bringen. 
Bezüglich der Nachfragen zur geplanten Anbindung des Bahnhofes Marquardt wird darauf ver-
wiesen, dass der Bedarf gesehen werden; dies aber nicht Teil des vorliegenden Projektes ist und 
die Zuständigkeit dafür bei der Deutschen Bahn liege. 
  
Im Anschluss wird die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
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